

BIG ISSUE

Coffee Morning Bersama Bupati Barru, Evaluasi Kinerja dan Persiapan Tahun 2025

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.BIGISSUE.ID

Jan 8, 2025 - 19:39



BARRU- Pemerintah Kabupaten Barru menggelar Coffee Morning bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si di Ruang Pertemuan Pimpinan Lantai 5 MPP Kantor Bupati Barru pada Rabu, 8 Januari 2025.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat eselon II, camat, serta para staf dan pimpinan OPD di Kabupaten Barru.

Suardi Saleh dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat tahun baru 2025 dan menyatakan bahwa meski sudah memasuki hari kedelapan tahun baru, penting untuk melakukan evaluasi terhadap kinerja dan kegiatan tahun 2024, terutama yang berkaitan dengan proyek fisik yang belum rampung.

Bupati juga menekankan agar pekerjaan yang masih tertunda segera diselesaikan mengingat sudah memasuki tahun anggaran 2025.

“Bagi pekerjaan yang belum selesai, saya harap segera dipacu penyelesaiannya. Jika melewati batas kontrak, denda akan diberlakukan, dan jika lebih dari 50 hari, kontrak baru harus dilakukan,” ujar Bupati Barru dua periode. (08/1/2025).

Terkait pembangunan Masjid Raya Barru yang menjadi salah satu proyek prioritas, Bupati berharap masjid tersebut dapat rampung dan diresmikan pada hari jadi Kabupaten Barru yang ke-65.



Bupati juga mengingatkan agar penanganan bencana alam yang masih berlangsung dapat segera diselesaikan, mengingat status tanggap darurat bencana akan berakhir pada 14 Januari 2025.

Lebih lanjut, Bupati Barru juga menyoroti pentingnya meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) melalui optimalisasi sektor-sektor terkait, memperbaiki data piutang, serta meningkatkan kinerja pemerintah daerah dengan menuntaskan Laporan Kinerja Pemerintahan Daerah (LLPD) Tahun 2024 di awal Februari 2025.

Bupati Barru juga menegaskan bahwa penerimaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) telah selesai, sementara pengumuman kelulusan CPNS

akan diumumkan pada 12 Januari 2025.

Selain itu, ia berharap penerapan tanda tangan elektronik di setiap OPD dapat terus diperluas.

Salah satu sorotan penting lainnya adalah program umrah bagi pegawai Sara, Guru Mengaji, dan Imam yang diharapkan dapat diberangkatkan sebelum musim haji tahun ini.

Bupati juga meminta agar Dinas Pendidikan segera menyiapkan program pemberian makanan bergizi dengan berkoordinasi bersama Badan Gizi Nasional.

Di penghujung acara, Inspektur Daerah Kabupaten Barru ditunjuk sebagai Ketua Panitia HUT Kabupaten Barru Ke-65 dan diminta segera menyusun struktur panitia serta rencana kegiatan untuk memperingati hari jadi daerah tersebut.

Bupati Barru menegaskan agar hasil Coffee Morning ini segera ditindaklanjuti dengan rapat-rapat di masing-masing kantor OPD untuk memastikan semua instruksi dan program dapat berjalan dengan baik di tahun 2025.

(mhh/hpb)